



HESSISCHER LANDTAG

06. 05. 2025

Plenum

Wahlvorschlag

Fraktion der CDU

Nachwahl eines weiteren stellvertretenden Mitglieds im Hauptausschuss

Nach dem Ausscheiden von Frederik Bouffier aus dem Hessischen Landtag ist die Nachwahl eines weiteren stellvertretenden Mitglieds im Hauptausschuss erforderlich.

Nach § 6 Abs. 2 GOHLT werden die ordentlichen sowie alle stellvertretenden Mitglieder des Hauptausschusses durch den Hessischen Landtag gewählt.

Die Fraktion der CDU schlägt nun als weiteres stellvertretendes Mitglied vor:

Frau Abg. Sandra Funken

Wiesbaden, 6. Mai 2025

Kanzlei des Landtags